

Staatssekretärin Theresa Schopper im Gespräch
zur Flüchtlingspolitik des Landes



Die Staatssekretärin für politische Koordinierung im Staatsministerium von
Baden - Württemberg,

Theresa Schopper, kommt am 26.04.2017 um 19 Uhr
ins Nebenzimmer des Restaurant Pedi in Biberach.

Sie möchte zur aktuellen Flüchtlingspolitik und zu den Abschiebungen nach Afghanistan informieren und mit denjenigen ins Gespräch kommen, die sich um die Menschen kümmern, die zu uns kommen oder diesbezüglich politisch interessiert sind.

„Wir schaffen das“, ist ein großes Ziel mit vielen Fragen im Hintergrund.

Auf der Suche nach Antworten bietet sich die Chance, diese in der Diskussion mit der Staatssekretärin aus dem Staatsministerium zu finden.

Eigeladen und organisiert von
Cornelia Furtwängler
Betreuerkreis Maselheim